

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Rugby : lancement de la saison sportive

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

SIX clubs de rugby des villes de Libreville et Port-Gentil (RCL, Soof, Erco, Vautours, RCG et Margouillats) ont lancé, le week-end dernier à Owendo, la saison sportive édition 2019-2020. Ainsi, le 14 décembre 2019, 150 joueurs, 5 arbitres, encadreurs et présidents de clubs se sont donné rendez-vous à Owendo pour jouer au rugby. A la faveur d'un tournoi amical où toutes les six équipes se sont affrontées, dans un esprit de convivialité.

"Après la mise en sommeil des activités de la Fédération, par manque de moyens, le collectif des présidents de clubs s'est réuni pour relancer la saison sportive édition 2019-2020. Venues de Libreville et Port-Gentil, six équipes ont pris part samedi dernier, à Owendo, à un tournoi qui lance notre saison. Ce tournoi, qui s'est déroulé dans la convivialité, a regroupé 150 joueurs, 5 arbitres, plusieurs encadreurs et présidents de clubs", nous a confié un président de club. Sans soutien de la tutelle, le rugby gabonais, pas à pas, est en train de tracer son sillon sur l'échiquier national. La saison écoulée, malgré le peu de moyens, les activités ont pu se tenir.

"La saison dernière, nous avons pu organiser, durant six mois, une compétition sénior. Au niveau des jeunes, nous avons lancé un tournoi qui a vu la participation de 130 jeunes", a expliqué la même source. En termes de perspectives, la grande famille du rugby gabonais compte organiser, durant cette saison,



Photo: DR

Ils sont de plus en plus nombreux à s'intéresser au rugby dans notre pays.

avec les moyens du bord, des tournois des écoles de rugby et de beach rugby.

«Après la mise en sommeil des activités de la Fédération, par manque de moyens, le collectif des présidents de clubs s'est réuni pour relancer la saison»

propres. Mais le rugby n'est plus un sport d'Européens. Bien au contraire, il est pratiqué par des jeunes Gabonais que nous accompagnons. La discipline doit être aussi accompagnée et soutenue par la tutelle. Car, il s'agit aussi de l'éducation de notre jeunesse. Dans le rugby, l'on retrouve des valeurs de franchise, de combat et d'adresse qui sont très utiles à la formation de notre jeunesse", a conclu notre interlocuteur.

Face à l'engouement que suscite, chez les jeunes, cette discipline, les responsables du rugby gabonais lancent un énième appel aux autorités sportives du pays. " Nous fonctionnons sur nos moyens

Talents à suivre

Angue Mintanga Nyebe sur les traces d'Anthony Obame



Photo: Prosper Sax Nze Bekale

La jeune Marie Clémence Océane Lidiwine Angue Mintanga Nyebe (à droite), une étoile montante du taekwondo gabonais.

DEPUIS plus de dix ans, le club Élite Academy forme de jeunes athlètes à la pratique du taekwondo, un art martial venu de Corée. Ainsi, lors de l'évaluation annuelle des apprenants de ce club, le week-end dernier, "l'élève" Marie-Clémence Océane Lidiwine Angue Mintanga Nyebe a attiré notre attention. Sa gestuelle, sa maîtrise des notions de base et des poomsae nous font dire qu'elle est promise à un brillant avenir. Et ses résultats prouvent à suffisance l'immensité de son talent. En 2012 et 2013, elle obtient la Médaille d'or et de bronze, lors d'un tournoi réunissant les écoles conventionnées de la capitale. En 2015, 2017 et 2018, elle remporte,

une fois encore, la Médaille d'or au cours des différents Challenges du Grand Maître Park. Née le 9 avril 2006 à Libreville, la jeune Océane débute sur les tatamis dès l'âge de six ans. "J'accompagnais régulièrement ma sœur à Élite Academy. Et au fil des mois, je me suis passionnée pour ce sport. Voilà comment, à l'âge de six ans, j'ai débuté dans le taekwondo", nous a-t-elle confié. Élève en classe de 3e dans un établissement secondaire de Libreville, Océane veut devenir médecin. Tout en poursuivant son autre rêve: aller le plus loin possible dans le taekwondo. "La pratique du sport n'est pas incompatible avec les études. Parce que, plus tard, je souhaite être médecin, tout en pratiquant mon sport favori. Et à cet effet, je rêve d'aller le plus loin possible, en prenant pour exemple l'Ivoirienne Ruth-Marie Christelle Gbagbi, médaillée olympique, championne du monde, quadruple championne d'Afrique, vice-championne du monde par équipe dans la catégorie des moins de 67 kg", poursuit-elle. Ses différents entraîneurs sont fiers de sa progression. "Elle s'est toujours distinguée par rapport à ses coéquipières. Son esprit combatif et sa détermination sont ses principaux atouts. Derrière son calme et son visage candide, se cache, en réalité, une combattante redoutable. Elle sait écouter et assimiler très vite les techniques de combats. Elle ira vraiment loin", nous a confié son coach, Me Éric Ogoula Malekou. Son autre ambition est de marcher sur les traces d'Anthony Obame, en remportant la Médaille d'or lors des Jeux olympiques de 2024 ou de 2028...

Prosper Sax NZE BEKALE